



**VICINO LUZERN**

In unserem Quartier alt werden

## **Schwere Zeiten etwas leichter machen**

Sich mit Krankheit und der Endlichkeit des Lebens zu befassen – auch das gehört im Rahmen der Förderung der Selbsthilfe und der Gesundheitskompetenz zu den Wirkungszielen von Vicino.

Am 19. März 2024 bekam eine Gruppe von Besucherinnen und Besuchern aus dem Standort Neustadt einen Einblick in den Betrieb des Hospiz Zentralschweiz in Littau.

Menschen, die unheilbar krank sind, werden dort stationär begleitet oder finden ambulante Beratungen. Patienten und Angehörige werden darin zu unterstützen, ein Leben mit der Krankheit unter würdevollen Bedingungen leben zu können, so dass diese schweren Zeiten etwas leichter werden.

Dabei wird der Ansatz der Palliative Care so früh wie möglich angewendet, anfänglich im Hintergrund, um in kurativen Behandlungen den Schwerpunkt zu setzen. Später tritt die Palliative Care in den Vordergrund. Dabei steht immer der Mensch im Zentrum.

Die Vicino-Besucherinnen und Vicino-Besucher bekamen viele Inputs und Informationen zum Angebot des Hospizes sowie zum Umgang im Thema Krankheit und Tod.

Information zu den individuellen Angeboten des Hospiz Zentralschweiz finden Sie unter:

[www.hospiz-zentralschweiz.ch](http://www.hospiz-zentralschweiz.ch).